
 

                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

                      

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

THE Y’S MEN’S CLUB OF FUJI— GOKO 

     創      立 2003 年 3 月 12 日  

           チャーターナイト 2003 年 5 月 10 日  

  ２０２４年 富士五湖クラブ １２月号ブリテン 第２４２号 

 

会長 原 淑子 

副会長 尾﨑時恵 

副会長 原 俊彦 

書記 後藤昭子 

会計 望月喜代子 

会計 武藤五子 

直前会長 小池亦彦        

 

 

1１月のデータ 

 

会員数    １２名 

出席者             １１名 

出席率            ９２％ 

ニコニコ           ０円 

      

     

 

 

国際会長 A シャナヴィスカーン（インド）主題「より良い世界のために、共に」 

 

アジア太平洋地域会長 ジョウン・ウｵン（香港） 主題：「大きなインパクトを起こそう」 

 

東日本区理事 山田 公平（宇都宮） 主題：「ワイズの方向性を見極める」  

 

あずさ部部長 Ｐ・マウウトフォード（甲府） 主題「めあて 望み」 
 

富士五湖クラブ会長 原 淑子主題「楽しもう 広げようワイズ活動」 
 

 

 御殿場＆富士五湖クリスマス合同例会 

 

2024 年 12 月 19 日(木)18 時 30 分～ 

於：御殿場 東山荘 

開会点鐘          両クラブ会長 

ワイズソング＆ワイズの信条 

会長あいさつ 

ゲストビジター紹介 

食前感謝 

コンサート      FF 弾き語り 

ハッピーバースデー＆アニバーサリ 

スマイル 

閉会点鐘 

 
 

 

 

今月のハッピーバースデー 

        ＆アニバーサリー  

 後藤明久さん＆昭子さん 

       おめでとうございます     

 

ハッピーバースデーはありません。 

 

 

12 月富士 



第 64 回山梨 YMCA バザー 

 

2024年 11月 4日 

今年も山梨 YMCAにおいてバザーが開催されま

した。富士五湖クラブからは原夫妻、望月夫

妻、後藤夫妻、小池、そしてはるばる伊豆高

原からは須藤夫妻が参加しました。 

 

 

＊宝つり           後藤明久 

山梨 YMCAバザー恒例の宝つりは、部品調達で

少し遅れて、9時半からの営業開始となりまし

た。今年は各種高騰により、値上げしての店

開きとなりました。 

小池店長、望月勉さんのガランガランの鐘で

盛り上がり、まぁまぁの売上と楽しさ倍増の

ひと時でしたー。 

 

＊パウンドケーキ      望月 勉 

11月 4日 秋の三連休最後の日、甲府 YMCAで

バザーが行われました。富士五湖クラブから

は宝釣り、スイートベリーのパウンドケー

キ、原さんの新作スマホ入、須藤さんのみぎ

わの木製品の 4コーナーが出店しました。私

はスイートベリー勝山のパウンドケーキの詰

め合わせセット、1箱 1,500円 15箱の担当に

なりました。10時開店のつもりが 9時 30分開

店。YMCAに到着したのが 9 時 15 分。忙しく店

を準備している内にお客様が入場。ワイズ関

係者が 10 個、一般のお客様が 5 個、1 時間半

で完売しました。例年ですと、最後の 5,6 個は

後藤さんとワイズの知り合いに無理を言って

購入してもらうのですが、今年はそれもなく

完売することが出来ました。天気にも恵ま

れ、楽しい一日となりました。 

 

＊ポシェット          原 俊彦 

今年は恒例の「ミギワの木工品」と「釣りぼ

り」の他に「クッキー詰め合わせ」と「ポシ

ェット」 2 点が新たに加わりました。 

4 つの中で最も売れ行きが良かったのが何とク

ッキー・・・1,500 円とバザーとしては高め設

定にも拘らず用意した 15 セットが早々に完

売！予想外の展開となった今年のバザーでし

た。 

 

伊豆下田移動例会 

 
☆ 原 淑子 

11月 23日〜24日、恒例の伊豆での例会が行わ

れました、今年は下田でした。 

お天気にも恵まれ、朝８時に望月車と三浦車

の２台で望月さん宅を出発、浄蓮の滝で休憩。

下田で須藤さん、茅野さんと落合い 11 名にな

りました。お昼は早速下田の海鮮丼を頂き、

下田海中水族館へ。イルカ、アザラシ、アシ

カのショータイム、魚の餌付けショーを満喫

しました。宿泊は、「黒船ホテル」。アッコさ

んのお陰でとっても良いお部屋でした。更に



食事の豪華さは、とびっきりでした。（夕食、

朝食共）そして、本当は、使えない筈のカラ

オケルームが使える事になり、カラオケタイ

ム。久しぶりの須藤さん、茅野さんの歌で盛

り上がりました。翌日は、石廊崎へ。オーシ

ャンパーク、伊室神社、石廊崎灯台。灯台は、

その日丁度内部が一般公開された日で、内覧

して来ました。（本当は、11 月 2 日でしたが、

変更になったそうです）その後、弓ヶ浜で昼

食。了仙寺、黒船ミュージアムと観光して、

望月さんの紹介で、下田の名産物干物のお店

に。翌日頂きましたが、本当に美味しかった

です。ここで、須藤さん、茅野さんは帰途へ。

残り組は、昭和の森会館 at 道の駅、めんたい

パーク伊豆で明太子のお土産もゲットしまし

た。帰りの車中では話も弾んでいましたが、

何と渋滞にハマってしまいました。２時間位

は掛かったと思います。富士吉田に着いたの

は、７時半頃になっていました。望月夫妻、

後藤夫妻、原二人はガストで夕食を取り解散

しました。 

皆さん、お疲れ様でした。今回も楽しい例会

でした。有難うございました。 

私にとっては、55 年ぶりの石廊崎、弓ヶ浜で

した。何と月日の過ぎる事の早い事！！ 

 

☆ 茅野信雄 

伊豆移動例会は、いつも例会に参加できない

私が、富士五湖クラブの皆さんに会える貴重

な機会でした。また、下田水族館は、息子と

行った思い出の場所でした。楽しい時間が過

ごせたことに感謝です。 

 

☆ 望月喜代子 

去年の移動例会は 7人の参加でしたが、今回

は 11名の参加。2日間とても楽しく、有意義

な例会でした。ホテルの食事も美味。2次会 3

次会も全員参加。素晴らしい下田移動例会で

した。 

 

 

 

☆ 三浦洋美 

やっぱ伊豆で行われる例会は最高に楽しい

(*^_^*) みんな笑顔で溢れている。 

それに歳つになってもタフだ！ 

一番印象に残っているのは了仙寺の黒船コレ

クション館。前日の疲れが一気にとれました。

（みんな熟睡できた） 

 

☆ 原 俊彦 

毎年恒例となった移動例会、今年は下田まで

足を伸ばし、港の見える黒船ホテルに一泊。

美味しい料理に舌鼓を打ったあと久しぶりに

参加した茅野さんも参加して 11時過ぎまで自

慢の喉を競い合いました。これからもこんな

楽しい集いが続きますよう願っています。 

 

☆ 望月 勉 

忍野で富士五湖クラブ 20周年祝会をしてから

早 2年。久しぶりに 11名が参加した 2日間の



移動例会でした。ホテルの部屋も食事も最

高。部屋での例会、飲み会、カラオケの 4次

会も全員参加。富士五湖クラブ史に残る記念

すべき例会でした。 

 

☆ 後藤明久 

伊豆下田移動例会は、茅野さん、小池さん、

須藤さんも参加した、ほぼ全員参加で、楽し

い笑いっぱなしの二日間でした。恒例のカラ

オケも２時間たっぷり歌い、その後、部屋に

戻り、同室の須藤さんと遅くまで飲み話しま

した。須藤さんの体力には驚きです。まだま

だ負けられません。また同室の須藤さんのパ

ワーを改めて感じました。ありがとうござい

ました。 

 

☆ 武藤五子 

久しぶりの伊東への移動例会は楽しく笑いの

絶えない 2日間でした。ホテルの外観がピンク

でどうかな？と思いましたが食事も美味しく

ゆったりと過ごし、下田方面には海水浴でし

か行った事がなかったので観光も堪能でき大

大大満足の移動例会でした。 

来年春の京都に参加できない事がとても残念

です。 

 

☆ 須藤 繁 

何時も隣に・・ 

幸せな老年期（ウエルビーイング）を過ごす

には、私達の隣に心許せる人がいるのが大切

です。バザーでは 60 年前の教会学校の生徒が

来てくれて、疲れて後ろの席にへたり込んだ

私の代わりに頑張ってくれました。下田旅行

では、皆さんから運転席の隣の特等席を用意

していただいて、すっかり王侯貴族の気分で

した（少し大袈裟かな）。何を話すわけでもな

くても、誰かの笑い声が車中に響いていまし

た。幸せな 2日間でした。 

 

 

☆ Acco 

今回は下田に移動例会に行こうとなり、団体

ということで 7月中旬には予約を入れました。 

日帰りで夕食参加は可能か？カラオケはでき

るか？個室なのか？間際になって人数の変動

はあったけど料金と部屋割りは？ etc・・ホテ

ルとのメールのやり取りを何度もしました。 

が、努力の甲斐あって天気にも恵まれ、みん

なの笑顔溢れる楽しい例会となりました。 

水族館では童に還ったように燥ぎ、ラッキー

なことに石廊崎灯台の年に 1度の公開日にも当

たり、美味しいものをたくさん食べて、みん

なで移動例会を満喫することができました。 

 

「あれやこれや」 

男女共同参画  

              小池亦彦 

                                   

やたら硬いですが、ワイズに於いては、むし

ろ必要ない言葉？では無いでしょうか、いぜ

ん、10年以上前ですが、町の依頼を受けて、

推進委員を 12年ほどやらせていただき、女性

プラン作成にも関わらせいただきました、結 

果、町サイドに多くの意見を反映されるべく、

富士河口湖初の女性町会議員さんを推すこと

が 出 来 、 今 も 尚 活 躍 さ れ て い ま す ！ 

さて、コロナ禍以降、女性の仕事の多様化が

肌で感じられます。 

建設関係では、普通に監督さん、ダンプの運

転手さんは当たり前で・・ 

私の最近の仕事先の、車両輸送の現場も 3割ぐ

らいは女性ドライバーさんです、特に、キャ

リアカー(車をまとめ運ぶ車載車)のドライバ

ーさんも、女性が多くなって来ました！ 

以前は、不向き？と言われて居た職種です〜 

因みに、私達の車両輸送グループのリーダー

は女性ドライバーです。 

そう思うと、ワイズはすご〜く進んでると思

う、今日この頃です〜 



≪山梨 YMCAだより≫ 

 

「青空輝き・食の恵み・タレントあふれるチャリティーバザーに感謝」 

 

総主事 中田 純子 

第 64 回山梨 YMCA チャリティーバザーは、皆様のご尽力により大盛況のうちに終了いたしまし

た。心より感謝申し上げます。今回のバザーでは、食事提供の復活、子どもから大人まで楽しめ

るスタンプラリー、館内３階大澤英二記念ホール「ベテル」でのもってけ市実施など、幅広い年

齢層の方々にお楽しみいただける工夫を凝らしました。 

農林高校和太鼓部によるオープニング演奏、コトミックの川上琴美先生による「YMCA 体操」、国

際色豊かなタレントショーなど、多彩なプログラムを通じて、地域の皆様との絆を深めることが

できました。山梨 YMCA はこれまで地域に根ざした活動を展開してまいりました。保育園、学童保

育、発達支援、高齢者支援など、多様なサービスを提供し、様々な家族形態に対応した支援や教

育プログラム、高齢者向けの健康づくり活動など、幅広い取り組みを行っています。 

私たちＹＭＣＡは「みつかる。つながる。よくなっていく。」を掲げ、地域や人々のニーズに合わ

せたプログラムを提供しています。来年の第 65 回チャリティーバザーでは、甲府市のみならず、

県内の福祉団体との関わりを深める機会とし、共に手を取り合い、子どもから高齢者まで、すべ

ての人が健やかに成長し続けられる社会の実現に向けて歩んでいけることを願っております。 

山梨 YMCA とワイズメンズクラブは、長年にわたり互いの強みを活かし、支え合ってきました。こ

の関係は、まさにウィン-ウィンの関係であり、今後もこの絆をさらに強固なものにしていきたい

と考えています。皆様の豊富な経験と知恵は、私たちの活動に新たな視点と可能性をもたらし、

一方で、YMCA の活動は皆様の奉仕の精神を具現化する場となっています。今後も、定期的な合同

イベントの開催による社会貢献事業を通じて協力関係を深めていきたいと考えています。皆様の

アイデアや提案を積極的に取り入れ、共に成長し、地域社会に貢献していくことを希望いたしま

す。 

 

 

 
これからの予定 

 

12 月 13 日(金) 12 月第 1 例会             19 時～    市民ふれあいセンター 

12 月 19 日(木) クリスマス合同例会         18 時 30 分～御殿場 東山荘 

 1 月 11 日(土)  山梨 4 クラブ新年例会        11 時～   山梨 YMCA3F 

 1 月 18 日(土) 新年カラオケ例会           18 時～   トンボ 101 

 2 月  8 日(土)     あずさ部第 2 回評議会 

 2 月 14 日(金) 2 月第 1 例会              19 時～   赤い屋根 

 2 月 28 日(金) 2 月第 2 例会「尾﨑ユタカ氏卓話 」19 時～   赤い屋根 

 

https://yamanashiymca.org/
https://yamanashiymca.org/

